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１ 県の財政運営について 

 (1) 今後の人口減少に伴い、県税収入はどのように推移すると考え

ているのか。 

(2) 税収減の中でも行政サービスの低下を招かないよう、安定した

財政運営をするための方策を、今のうちから検討すべきと考える

がどうか。 

 

２ 災害対策について 

   災害時受援計画を含め、広域的に県外からの応援を受け入れる

体制を構築しておく必要があるが、本県の体制はどのようになっ

ているのか。 

 

３ 北陸新幹線について 

北陸新幹線大阪延伸の財源が早期に確保されるよう、北陸と関

西が一丸となって国に強く求めていく必要があると思うが、意気

込みを聞く。  

 

４ 並行在来線対策について 

(1) 来年度計画していたＩＲいしかわ鉄道の運賃値上げについて、

どのような考え方で金沢以西延伸時まで見送る判断をしたのか。 

(2) 金沢以西延伸後は厳しい経営状況が予想されるが、延伸に向け

た対策の検討状況と今後の取り組み方針を聞く。 

 

５ 小松空港の活性化について 

  小松・上海便の週５便での定期便化やさらなる増便に向けて、

搭乗率向上のための後押しをすべきと思うが、どうか。 

 

６ 文化振興について 

本県で２回目となる国民文化祭の誘致を決意した思いと、開催

の決定時期の見通しを聞く。 
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７ 木場潟カヌー競技場について 

競技場に整備するバリアフリー型の出艇スロープを、東京オリ

ンピック・パラリンピック後も含めて、今後どのように活用して

いくのか。 

 

８ 障害者施策について 

(1) 共生社会づくり条例制定に対する思いを聞く。 

(2) 条例の理念や目的の実現に向けて、具体的にどのように取り組

んでいくのか。 

 

９ 石川県環境総合計画について 

   環境総合計画の改定にあたり、地球温暖化をはじめとした深刻

化する環境問題に対し、どのように取り組んでいくのか。 

 

10 企業の生産性向上について 

   企業のＡＩ・ＩｏＴ導入に向けたこれまでの取り組みへの評価

と、今後の生産性向上に向けた支援策について聞く。 

 

11 首都圏のアンテナショップについて 

(1) これまでのアンテナショップの取り組みをどのように評価して

いるのか。 

(2) 新たな運営事業者のもと、首都圏における本県の情報発信拠点

としての機能をさらに高めていくべきと考えるが、どうか。 

 

12 欧州からの誘客について 

(1) イギリスやフランスで開催した観光セミナーの成果を聞く。 

(2) 本県に興味を持った現地の旅行会社に対して、今後、どのよう

に具体の誘客を働きかけていくのか。 

 

13 外国人旅行者の受入環境の整備について 

   飲食店での外国語対応など外国人旅行者の言葉の問題にこれま

でどのように取り組んできたのか、今後の取り組み方針と併せて

聞く。 
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14 豚コレラ対策について 

   本県でも野生イノシシの豚コレラ感染が確認されたが、養豚場

での感染防止に向けて、どのように取り組んでいくのか。 

 

15 水稲生産の収益性向上について 

  効率化・低コスト化や多様化する消費者ニーズに対応した生産

が大切だと思うが、水稲生産の収益性の向上を図るため、どのよ

うに取り組みを進めていくのか。 

 

16 ＩＣＴを活用した工事について 

  建設現場における生産性の向上を図り、効率的に工事を進めて

いくためには、ＩＣＴを活用した工事の拡大が有効であると考え

るが、現状と今後の見通しを聞く。 

 

17 新県立図書館アクセス道路について 

アクセス道路の整備内容と新県立図書館への整備効果について

聞く。 

 

18 教員の働き方改革について 

部活動や教員研修の見直しなどに関する文部科学省からの要請

を踏まえ、教員の働き方改革をどのように推し進めていくのか、

これまでの実績と併せて聞く。 

 

19 警察行政について 

  先月着任された警察本部長に、本県の印象と県警が運営指針に

掲げる「県民の期待と信頼に応える力強い警察」「安全で安心し

て暮らせる石川の実現」に向けた決意を聞く。 

 

 

 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

知 事 

農林水産部長 

 

 

 

知 事 

土 木 部 長 

 

 

 

知 事 

土 木 部 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

警察本部長 

 

この質疑要旨は９月１０日午後３時５分に取りまとめたものです。 


